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Excelentíssimo Senhor Presidente da Càman Municipal de Cascavel.

A Càmata Municipal de Cascavel, por meio de seus ÍepÍesentantes legais, subscritores da
pÍesente ptoposição legislativa, nos teÍmos que Íegem o art. 157 e 158 do Regimento Interno
desta Casa de Leis, hipoteca, tttOçÃO DE REPUDIO em desfavor ao Excelentíssimo
Senhor Tarcísio de Freitas, Ministro da InfraestrutuÍâ que na data de 04/05/2027 em
teunião com Frente Patlamentar da Agtopecuâria aftmou que â novâ concessão do pedágio
no Estado do Paranâ irá seguir o modelo hibddo com limitação dos valotes de desconto e
manutenção do critétio de desempate com base no maior valot pago ao goveÍno fedetal,
inviabilizando a reduçáo da tanfa, causando inumeráveis prejúzos ao setoÍ produtivo de
todo o Paraná e ao conjunto dos usuários.

Dê-se ciência dessa Moção ao Excelentíssimo Senhor, Jair Messias Bolsonaro, Presidente da

República Federativa do Brasil, ao Excelentíssimo Senhor Tarcísio de Freitas, Ministro de

Estado da Infraesúutura do Brasil, ao Excelentíssimo Senhor, Roddgo Pacheco, Presidente
do Senado Federal, dando ciência a bancada dos Senadores do Paranâ, ao Excelentíssimo
Senhot Ârthur Lira, Presidente da Càmara dos Deputados, dando ciência a bancada de

deputados federais do Parunâ.

É a Moção. Sala das Sessões.

Cascavel, 13 de de2027
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Edson Souza
Vereador/MDB
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Exposição de Motivos

Â tenovação da concessão das esúadas federais está em fase final de discussão e na
sequência será iniciado o pÍocesso de licitaçáo pan as atuais e futuras praçâs de pedágio instaladas no
Paranâ.

Destaca-se que nosso Estado sofreu com o modelo adotado no contÍato que finda
ao final do ano de 2027. Fotam longos 20 anos em que as tarifas foram exorbitantes, poucâs obras e

uma infindável serie de transtornos aos usuátios e, em especial, ao setor produtivo do Paraná. O
momento se faz opoÍtuno paÍa que a sociedade discuta e se manifeste pelo modelo que melhor
contempla os interesses de usuários e produtoÍes, em que última análise, se constituem como aqueles

que irão de fato se beneficiat ou absower os prejúzos do modelo escolhido.
Neste interim, a movimentaçáo da sociedade no Oeste do Paranâ, sobretudo, na

cidade de Cascavel os esforços coletivos da sociedade otgarizada e dos agentes políticos se esforçaram
no sentido de se buscar um modelo que não sobretaxe o usuário e gaÍarrta. valotes mais baratos e justos.

Dessa forma, houve o clamor através de audiências públicas, reuniões e documentos
pâtâ que no modelo pÍoposto não limitasse o valor de desconto ofettado pelas empresas que irão
disputar o ceÍtame, além disso, que o critério de desempate não girasse em torno da chamada outoÍga,
que beneficia os cofres do govetno federal e não se tnduz em obras e melhodas aos usuários.

Pottanto, a fala do Senhor Ministro reaftmando que a pretensão do governo federal
é manter as

manifestação
ÍepÍesenta o

es que a sociedade do Oeste do Paranâ e de Cascavel repudia meÍece nossa

e de forma convicta, a insatisfação desta Casa de Leis que nesse âto
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